
АЛФАТ ИСЛАМОВИЧ ХАСАНОВ:
«ГЛАВНОЕ – НЕ ЗАБЫВАТЬ ОБ УЧЕБЕ»

На этот раз звание звание «Пифагора нашего времени» достается кан-
дидату педагогических наук, профессору, директору ИФМИЭО, Алфату 
Исламовичу Хасанову. Именно его мы попросили ответить на несколько 
вопросов и дать напутствие студентам к сессии.

– Как вы можете оценить набор 
2012 года? Насколько удачным он 
оказался?

– Набор в этом году прошел благо-
получно. Увеличилось количество аби-
туриентов, поступивших на профили 
«Экономическое образование» и «Ма-
тематическое образование». Это отча-
сти связано с тем, что учебные планы 
этих специальностей не включают 
таких предметов, как информатика, 

физика, химия. В целом, если судить 
по итогам приемной кампании, уро-
вень подготовки абитуриентов в этом 
году достаточно высокий. А вот каки-
ми они стали студентами – покажет 
первая сессия.

– Если бы вам предложили соста-
вить портрет студента-первокурс-
ника ИФМИЭО, что бы вы отмети-
ли обязательно?

– Первокурсники понравились мне 
еще во время адаптационного вы-
езда в лагерь – ребята активные, по-
зитивные. Сомневаюсь, что смогу со-
ставить полноценный портрет: ведь 
времена меняются – меняются и сту-
денты. Насколько я могу судить сей-
час, первокурсники активно включа-
ются в жизнь института, ищут себя 
и за его пределами. Хотелось бы, 
чтобы они поняли, что их будущее 
зависит от них самих и во многом 
определяется именно сейчас. Важно 
успевать не только развлекаться и 
заниматься общественной деятельно-
стью, но и учиться.

– Расскажите о планах ИФМИЭО 
на следующий год?

– Сейчас мы находимся на ста-
дии лицензирования двух новых на-

правлений подготовки бакалаври-
ата: «Математика и компьютерные 
науки» и «Прикладная математика 
и информатика». Мы прилагаем все 
усилия, чтобы эти проекты успешно 
прошли. Кроме того, в планах у нас 
увеличение количества абитуриентов 
по всем профилям, ведь В Новоси-
бирской области ощущается острый 
дефицит учителей информатики, ма-
тематики и физики в школах и даже 
в лицеях и гимназиях.

Что бы вы посоветовали студен-
там, сдающим сессию?

– Успехов, конечно. Учиться, тру-
диться, не пропускать занятия – и 
тогда все будет хорошо! Самое важ-
ное – не пасовать перед проблемами, 
стойко держаться.

– Какой вы видите газету «Ма-
трица» в будущем и что можете 
пожелать редакции?

– Наша газета должна стать инте-
ресной представителям различных 
целевых аудиторий: и студентам, и пре-
подавателям. Хо-
чется, чтобы в ней 
было, что почитать: 
материалы долж-
ны стать содержа-
тельными и инте-
ресными. Успехов 
в дальнейшей дея-
тельности. Но не за-
бывайте и об учебе!
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